Kinder in Sicherheit e.V.

Loferaustraße 38, 83242 Reit im Winkl, 1. Vorstand: Klaus Mühlberger

2.

Weihnachtsbrief 2022

Liebe Vereinsmitglieder, liebe(r) Förderin(er)

"Wenn das Leid jedes Armen uns Christus zeigt und die Not, die wir lindern, zur Freude wird, dann hat Gott unter uns schon sein Haus gebaut, dann wohnt er schon in unserer Welt.

Ja, dann schauen wir heut schon sein Angesicht in der Liebe, die alles umfängt."
(Lied - Text von Claus Peter März)

Als christlicher Verein sehen wir unsere Aufgabe darin, dem Nächsten zu helfen und zu unterstützen. Wir sind uns bewusst, dass wir nicht jeder und jedem helfen können, aber wir wollen eine Hilfe bei Menschen prüfen, die uns sozusagen in den Weg gelegt werden. Diese Definition unserer Arbeit ermöglicht es, die richtigen Kriterien für unsere Entscheidungen zur richtigen Zeit zu treffen. Diesem Grundsatz fühlen wir uns verbunden und danach wollen wir auch künftig unsere Hilfe ausrichten. Wir sind ein kleiner Verein, der zu 100 % ehrenamtlich agiert. Mit unseren begrenzten finanziellen Möglichkeiten versuchen wir, die Welt ein bisschen besser zu machen.

2022 kann als ein Jahr der Beruhigung bezeichnet werden. Auch wenn die Covid Pandemie noch Anfang dieses Jahres sehr präsent war, normalisiert sich jetzt das soziale Umfeld. 2021 war noch eine sehr große Herausforderung und brachte uns auch an die Grenzen unserer ehrenamtlichen Leistungsfähigkeit. 2022 beruhigten sich die Hilfeanfragen.

Eine große Erleichterung für uns war, dass wir endlich im Frühjahr 2022 nach anstrengenden Bemühungen das Kinderheim in Rumänien mit Garten verkaufen konnten. Im Oktober dieses Jahres, konnte noch der Acker veräußert werden, sodass jetzt die rumänische Stiftung aufgelöst werden kann. Das Kinderheim mussten wir aus bekannten Gründen bereits Ende 2020 schließen. Wir rechnen damit, dass die Auflösung der Stiftung im 1. Quartal des kommenden Jahres erfolgen wird. Der Erlös aus dem Verkauf kommt im Wesentlichen unserem indischen Kinderheim und der Finanzierung unserer vergebenen Stipendien zu Gute.

Wir freuen uns über die guten Nachrichten aus Indien. Die Renovierung des Kinderheimes ist vollständig abgeschlossen. Wir tragen die lfd. Kosten des Kinderheimes und fördern Jugendliche mit Stipendien, um ihnen den Besuch höherer Schulen oder auch ein Studium zu ermöglichen. Der Heimbetrieb verläuft wieder in geregelten Bahnen. Ab dem nächsten Schuljahr werden wieder 25 Kinder in der Großfamilie im Kinderheim wohnen.

Kinder in Sicherheit e.V. setzt sich dafür ein, dass jungen Menschen eine Perspektive, eine fundierte Schulausbildung und auch die weitere Förderung ins Berufsleben ermöglicht wird. Darüber hinaus finden die Kinder im St. Michaels Heim ein neues Zuhause mit einer aufopfernden Fürsorge durch die Betreuer und Betreuerinnen, täglich gesunde und regelmäßige Mahlzeiten, ein Bett zum Schlafen und Einrichtungen für die Hygiene. Wir helfen Kindern ausschließlich aus sozial sehr schwachen und armen Verhältnissen (die Kinder stammen im Wesentlichen aus den untersten Kasten des indischen Kastensystems). Schul- und Fortbildung bleiben diesen Kindern meist verwehrt.

Umso mehr freuen wir uns über die beeindruckende Entwicklung von Sathish, einem jungen Mann, der 2009 ins Kinderheim in Pudur/Indien kam. Seine Mutter konnte sich nicht um ihn kümmern. Sathish verlor als kleines Kind bei einem Unfall sämtliche Finger seiner rechten Hand. Seit 2014 ist er ins

Förderprogramm von "Kinder in Sicherheit e.V." aufgenommen. Dieses Jahr hat er sein Abitur mit hervorragenden Noten absolviert und möchte nun Jura studieren. Wir unterstützen Sathish sehr gerne bei seinem Vorhaben.

Seit nun mehr als zwei Jahren stehen wir einer Familie in Caracas bei. Die 61 jährige Elizabeth kümmert sich als Großmutter rührend um ihre fünf Enkelkinder. Die Mutter der Kinder kam bei einem Verkehrsunfall ums Leben. Der Vater hat sich nach Peru abgesetzt. Wir helfen Elizabeth, die Kinder zu versorgen, kommen für Kleidung und Essen auf, fördern die Kinder auch im schulischen Bereich. In Venezuela herrschen katastrophale humanitäre Verhältnisse. Das Land, geführt von dem korrupten Staatspräsidenten Maduro, erlebt seit Jahren eine Hyperinflation. Wenn man Geld hat, muss man es im gleichen Moment in Essen investieren, da am nächsten Tag es schon wieder an Wert verloren hat. Elizabeth erhält von uns 14-tägig finanzielle Hilfe per Paypal überwiesen, damit sie die Lebensmittel und sonstige wichtigen Dinge für die Familie einkaufen kann. Wir stehen fast im täglichen Austausch mit Elizabeth und den fünf Enkelkindern. Oft sind es auch Mut zusprechende Worte, die helfen.

Ein weiteres Beispiel unserer vielseitigen Arbeit ist die Förderung von Felipe aus Kolumbien. Er stammt aus einer sehr armen Familie. Sein Vater war drogenabhängig, sodass er sehr früh zu seiner Oma musste, die sich um ihn gekümmert hat. Trotz schwierigster Rahmenbedingungen verfolgte Felipe ehrgeizig das Ziel, einmal studieren zu können. Er bestand die Prüfung zum Abitur und begann 2019 mit dem Medizinstudium, nachdem er zuvor die Ausbildung zum Krankenpfleger abgeschlossen hatte. 2019 wurde der Verein Kinder in Sicherheit e.V. auf ihn aufmerksam und seit 2020 unterstützen wir sein Studium durch das Förderprogramm des Vereins. Wir konnten für ihn ein Stipendium im Krankenhaus St. Josef in Schweinfurt organisieren. In diesem Jahr arbeitete Felipe bereits als Praktikant für 2 Monate in den unterschiedlichen Stationen des Krankenhauses.

Eindrucksvolle Beispiele, was wir gemeinsam bewirken können. Nur mit Ihrer Mithilfe gelingt es uns, auch künftig bedürftigen Menschen zu helfen, die uns sozusagen in den Weg gelegt werden. Wir sind im Verein alle ehrenamtlich tätig und so erreicht jeder gespendete Betrag in vollem Umfang bedürftige Menschen.

Wir freuen uns auf das, was vor uns liegt – bitte bleiben Sie uns auf diesem Weg verbunden!

Für Rückfragen stehen wir Ihnen selbstverständlich sehr gerne zur Verfügung.

Schreiben Sie uns eine Email oder informieren Sie sich auf unserer Webseite: www.kinder-in-sicherheit.de.

Wir wünschen Ihnen frohe und gesegnete Weihnachten und für das kommende Jahr Gesundheit, Glück und Gottes Segen.

Viele Grüße

Klaus Mühlberger

1. Vorstand von Kinder in Sicherheit e.V.

wihlbugh

Kontoverbindung:

Kinder in Sicherheit e.V. IBAN: DE78 7116 0000 0001 4777 06, BIC: GENODEF1VRR